

チームワーク
フットワーク
ネットワーク

麓っ子

令和元年7月11日号
鳥栖市立麓小学校
校長 西川 哲也
TEL 0942-83-2013
<http://cms.saga-ed.jp/hp/fumoto-e/>



今も昔も変わらない大切なこと 「ウルトラ5つの誓い」より



だいぶ古い話ですが、昭和40年代の子供たちのヒーロー「帰ってきたウルトラマン」が、故郷M78星雲に危機が迫り帰って行くときに、次郎少年がウルトラマンと誓ったことを叫ぶシーンがあります。「1つ、腹ぺこのまま学校

に行かぬこと。1つ、道を歩くときは車に気をつけること。1つ、晴れた日には布団を干すこと。1つ、人を頼りにせぬこと。1つ、土の上で裸足で遊ぶこと。」これがウルトラ5つの誓いです。

意味合いの解釈は、人によってそれぞれですし、現代の子供たちの生活実態とはすこし違いがあるかもしれませんが、私には、健康や安全、自律は子供たちが育つうえで大切だということをメッセージとして伝えているように思えます。

腹ぺこで学校に行ったのでは学習効率が上がりません。今は車だけではありませんが、安全を確保すること。そして天気の良い日に干された布団に寝ることで快適な睡眠が得られることなど、子供たちに分かりやすく語っています。また「人を頼りにせぬこと」には、自分のことは自分でという習慣を身に付けてほしいという願いが、さらに「土の上で裸足で遊ぶこと」には、自然に親しみ元気に過ごしてほしいという願い込められているように思います。

そう解釈すると、今も昔も子供たちに願うことは変わらないものだなと改めて感じます。以前この学校だよりでお伝えした「家庭学習の習慣化」や「歩いて登下校」も自分の力を伸ばすために自分で努力する習慣をつけてほしい、そしてたくましく育ってほしいといった願いを込めた大切な取組です。

水泳大会がんばりました



2年生



5年生

今年は雨の日が少なく水泳の授業をたくさん行うことができたので、泳力が向上した子も多いのではないかと思います。その集大成として、先週から今週にかけて各学年別による水泳大会が行われました。

低学年は、ビート板リレーや宝探しなどの水中でのゲームを中心に、3年生以上は、泳ぐ距離に挑戦したり、リレーで勝負をしたりしながら、それぞれに力を発揮して頑張ることができました。

たくさんの保護者の皆様に応援に来ていただき、子供たちがたいへん張り切っていた姿が印象的でした。

8月の主な行事予定

- 9日(金) プール納め
- 13日(火)～16日(金) 学校閉庁日
- 18日(日) PTA親子除草作業
(雨天の場合は25日に延期)
- 26日(月) 2学期始業式
給食なし 11:30下校
- 27日(火) 給食開始
- 30日(金) 平和集会



ご存知ですか 携帯、スマホ取扱い5か条



最近職員室では、子供たちの間で流行っている動画作成アプリのことが話題になりました。簡単にショートムービーなどが作成できる手軽さが人気のようですが、一度ネットにアップしたものは回収ができないことやアップした動

画に友達や他の人が映っていると肖像権の問題などが発生することでトラブルになるケースが増えているそうです。また、その動画をきっかけに小学生女子がナンパをされて事件に巻き込まれてしまうケースもあるそうです。そういったトラブルや事件に麓小学校の子供たちが巻き込まれはしないだろうかという危機感を私たちは持っています。すべてがそうではないかもしれませんが、今回話題になったアプリは、利用規約で対象年齢を「13歳以上」と明記してありました。しかし、実際には多くの小学生が気軽に使っているのが現状のようです。

保護者の皆様の考えは様々だと思います。「うちは親子ともども動画などは大丈夫！」という考えの方もあれば、「ネット上に自分の子どもの動画や画像があがるのは絶対に困る」という考えの方もいると思います。でも、情報モラルを無視し、単に子供たちに携帯電話やスマートフォンを与えるだけではないということは確かです。

そんなことを話していたら、平成29年度に鳥栖地区小中学校PTA連合会が鳥栖市及び基山町教育委員会と共同で配布された「児童生徒の携帯電話等の利用に関する指針」というものがあることを知りました。そこには保護者の皆様が取り組むべき内容として「携帯、スマホ取扱い5か条」が示されています。配布されたのは2年前ですがその指針は今でもしっかりと生きています。

十分ご理解されてある方も多いとは思いますが確認の意味で、裏面にて再度ご紹介をさせていただきます。どうぞ目を通していただきますようよろしくお願いいたします。

【裏面をご覧ください：学校HPにも掲載しています】

